

KEMENTERIAN RISET TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS AIRLANGGA

PROGRAM STUDI : EKONOMI ISLAM
DAFTAR NO. :

ABSTRAK
SKRIPSI SARJANA EKONOMI ISLAM

NAMA : NOFITASARI
NIM : 041411431101
TAHUN PENYUSUNAN : 2018

JUDUL :
Pengaruh Faktor Sosio Ekonomi Nasabah terhadap Tingkat Kolektabilitas
Pembiayaan pada KSPPS Tunas Artha Mandiri Ngawi.

ISI :
Faktor sosio ekonomi pada penelitian ini diwakili oleh empat variabel
eksogen, yaitu: gender, tingkat pendidikan, jenis pekerjaan dan usia. Penelitian ini
bertujuan untuk mengetahui pengaruh gender, tingkat pendidikan, jenis pekerjaan
dan usia nasabah terhadap tingkat kolektabilitas pembiayaan pada KSPPS Tunas
Artha Mandiri Ngawi. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh nasabah pada
KSPPS Tunas Artha Mandiri Ngawi yang berjumlah 734 orang. Pemilihan sampel
menggunakan metode *purposive sampling* dengan kriterianya adalah nasabah
pada KSPPS Tunas Artha Mandiri yang mengajukan pembiayaan dalam kurun
waktu 2016-2017, terdapat 496 orang nasabah yang sesuai dengan kriteria sampel.
Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif dengan teknik analisis
regresi logistik menggunakan *software* SPSS 17.0.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa keempat variabel eksogen (gender,
tingkat pendidika, jenis pekerjaan dan usia nasabah) berpengaruh positif
signifikan terhadap tingkat kolektabilitas pembiayaan pada KSPPS Tunas Artha
Mandiri Ngawi.

Kata kunci: Faktor Sosio Ekonomi, Tingkat Kolektabilitas Pembiayaan, Regresi
Logistik

**THE MINISTRY OF RESEARCH, TECHNOLOGY AND HIGHER
EDUCATION
FACULTY OF ECONOMIC AND BUSINESS
UNIVERSITAS AIRLANGGA**

STUDY : ISLAMIC ECONOMIC
LIST NO. :

**ABSTRACT
THESIS OF ISLAMIC ECONOMIC BACHELOR**

NAME : NOFITASARI
STUDENT ID NUMBER : 041411431101
YEARS OF PREPARATION : 2018

TITLE:

The Effect of Socio-economic Factor of Customer on the Level of Financing Collectibility at KSPPS Tunas Artha Mandiri Ngawi.

CONTENTS:

The socio-economic factors in this study are represented by four exogenous variables, namely: gender, education level, type of work and age. This study aims to determine the effect of gender, education level, type of work and age of customers on the level of financing collectibility at KSPPS Tunas Artha Mandiri Ngawi. The population in this study is all customers at KSPPS Tunas Artha Mandiri Ngawi, which amounted to 734 people. The sample selection using purposive sampling method with the criteria is customer at KSPPS Tunas Artha Mandiri Ngawi who apply for financing in the period 2016-2017, there are 496 customer according to sample criterion. The approach used is a quantitative approach with logistic regression analysis techniques using SPSS 17.0 software.

The results showed that the four exogenous variables (gender, education level, type of work and age of costumer) had a significant positive effect on the level of financing collectibility at KSPPS Tunas Artha Mandiri Ngawi.

Keywords: Socio-economic Factor, Level of Financing Collectibility, Logistic Regression

وزارة البحوث التكنولوجية والتعليم العالية
كلية الإقتصادية و التجارية جامعة إيرلانغا

شعبة : الإقتصاد الإسلامي
رقم التسجيل :

الملخص
بحث علمي خريج الإقتصاد الإسلامي

اسم : نوفيتا ساري
رقم القيد : 041411431101
سنة الإعداد : 2018م

الموضوع:

تأثير العامل الاقتصادي الاجتماعي للعميل على معدل العائد التمويلي على الادخار وتعاونيات القروض والتونارية الشرعية. نس قرض ارط مندزئ عوى.

المحتويات:

يتم تمثيل العوامل الاجتماعية والاقتصادية في هذه الدراسة من خلال أربعة متغيرات خارجية ، تهدف هذه الدراسة إلى تحديد أثر النوع الاجتماعي . وهي: الجنس ، ومستوى التعليم ، والمهنة والعمر ومستوى التعليم ونوع العمل وعمر العملاء إلى مستوى العائد على التمويل. المدخرات والقروض التعاونية السكان في هذه الدراسة هم جميع العملاء في المدخرات . عوى مندزئ ارط تونس قرض والشرعية إن اختيار العينة . عوى ، تصل إلى 734 شخصا مندزئ ارط قرض تونس والقروض التعاونية والشرارية باستخدام طريقة المعاينة الهادفة مع المعايير هو العميل في التوفير وتعاون القرض وشريكه التين للتمويل أرثا مانديري الذي يتقدم بطلب التمويل في الفترة 2016-2017 ، هناك 496 من العملاء الذين تنطبق عليهم النهج المستخدم هو نهج كمي باستخدام تقنية تحليل الانحدار اللوجستي باستخدام برنامج .معايير العينة SPSS 17.0.

وأظهرت النتائج أن المتغيرات الخارجية الأربعة (النوع الاجتماعي ، ومستوى التعليم ، ونوع العمل ، وعمر العملاء) لها تأثير إيجابي كبير على معدل عائد التمويل على المدخرات والقروض التعاونية وشرعية تمويل التراتة ارط مندزئ عوى.

الألفاظ المهمة: العامل الاقتصادي الاجتماعي ، معدل عائد التمويل ، المدخرات والقروض التعاونية، الانحدار اللوجستي